



Jahresbericht Rennobmann 2020

2020 ging nicht gleich über die Bühne wie 2019, denn es wurden wieder einmal alle Schweizermeisterschaften im Cross an einem Ort ausgetragen, dies in Baden am 12. Januar 2020. Der VC Steinmaur holte 4 Podestplätze. Silber gingen an Timon Ruegg / Elite und Noemi Ruegg / U23F. Gold ging an Bruno ??? / Master Ü50 und Bronze an Anton ??? / Master Ü50.

Darauf folgte nach gut 25 Jahren die Cross Weltmeisterschaft in Dübendorf vom 1/2. Februar 2020 wieder einmal in die Schweiz. Im Vorfeld wurde viel über die Strecke geredet, die Strecke wäre zu flach und zu einfach, etc.. Das Rennen belehrte uns dann eines bessern, die Strecke war anspruchsvoll. Vollen Einsatz gaben unser Radsportschule Lägern (RSS) Mitglied Noemi Ruegg und ex. RSS Mitglied Timon Ruegg. Auch liessen sich dort einige Kids der RSS Lägern blicken. Leider ging da auch ein Gerücht um, dass in China irgendetwas mit einem Virus passiert sein soll, was uns dann im 2020 sehr beschäftigen sollte und auch was auch im 2021 noch sehr präsent ist.

Nun gut zuerst ein Pause da Kids Training etc. erst wieder Anfangs März starten sollte.

Ja eben Starten sollte ist auch gestartet für ein Training dann war auf Anordnung des Bundesrates Schluss alles Training in grossen Gruppen untersagt etc.

Alle Trainingslager abgesagt, kein Training bis Juni, Gruppen Grösse beschränkt, Schutzkonzepte Ausarbeiten, viele TelCo mit Vorstand, Leitern etc. Wie geht's weiter.

Diverse Lock down oder Teil Lock down in anderen Ländern, Training im Freien Personen beschränkte Anzahl.

Dann ging es plötzlich doch wieder weiter ab Juni aber nur in kleinen Gruppen mit einem Schutzkonzept, Hygiene Artikel, Schutzmasken etc. als Sackbefehl.

Leider mussten wir am Anfang die älteren Jahrgänge zu Hausen lassen bis nach den Sommerferien.

Immer wieder mussten wir per TelCo die Situation neu Anpassen vor allem wegen Schutzkonzept.

Dann kam es noch besser und wir durften auch wieder Rennen fahren aber leider gab es sehr viele Absagen und jedes Rennen stand auf der Kippe wegen der Pandemie.

Trotzdem konnten wir einige Trainings 2020 durchführen auch wenn die Bedingungen alles andere als Normal waren und die Kids sicher froh waren wenn wieder etwas gelaufen ist.

Auch an den beiden Crossrennen von unseren Stammvereinen Schneisingen und Steinmaur waren ein paar Kids die die Gelegenheit nutzten um ein paar Rennen zu fahren.

Nur danach kam der totale Rennabbruch für alle nicht Spitzensportler weil sich die Lage wieder verschlimmerte.

Was hiesst dies nun schon wieder weitermachen und hoffen so ging es vielen Leitern, Teilnehmer etc. für 2020 die nicht Leiten konnten oder auch Geschäftlich durch halten mussten wegen den Bundesrat und Kantonalen Bestimmungen.

Ach ja lange war Angekündigt das im Bike Park Bülach, wo ich das Wintertraining Bike durchführe, zwei neue Bahnen geben sollte. Am letzten November Training stand der Bagger im Einsatz und es gab wirklich neue Bahnen ich war am 5.2.21 schnell im Bike Park.

Achja ebenso wurde ich von einem externen Sportexperten des Kantons Zürich besucht und Bewertet wie ich meine Arbeit mit den Kids durchführe. Das war am 28. November wo es sehr kalt war aber ich habe Bestanden. Warum kommen die weil die Sportämter verpflichtet sind Kontrollen durchzuführen. So nun habe ich genug Erzählt und ich hoffe eigentlich das 2021 wieder mehr Infos gibt über die Kids, Leiter etc.

Ich hoffe ihr bleibt alle Gesund und freuet euch schon auf die nächsten Trainings mit den Kids im 2021

Die Radsportschule Lägern wird getragen von

RV Ehrendingen

VC Alperose Schneisingen

VC Niederweningen

VC Steinmaur



Gruss Toni

Toni Ballat
Rennobmann VC Steinmaur